

# 255人が大人の仲間入り 令和4年 二十歳の集い



1月9日、笠松中学校屋内運動場で二十歳の集いが開催されました。今年は255人が成人を迎え、集いには199人が出席しました。

昨年度に続きコロナ禍での開催となったため、会場に入る際の体調確認や、会場内の定期的な換気など配慮がなされた中で、華やかな雰囲気の中で滞りなく行われ、旧友や恩師との再会を喜ぶ新成人の姿をあちこちで見ることができました。

## 今年の二十歳の集い

**第一部** 町長や来賓からのお祝いの言葉

**第二部** 二十歳の集いの代表者が作成したスライドショーに小中学校時代の懐かしい写真が流れ、会場の各所から昔を懐かしむ声が聞こえてきました。さらに恩師がステージにサプライズで登場!大きな歓声が上がりました。

**写真撮影** 中学校時代のクラスごとで記念撮影の後、恩師が大切に保管していた未来の自分への手紙や、かけつけた友人からのお祝いの花束を受け取っていました。



▲式典の様子は  
You Tube町公式チャンネルで  
公開中!

この度、二十歳という節目の年を迎えることができ、大変嬉しく思います。私たち実行委員は、二十歳の集いの開催に向け、約四か月にわたり準備を進めてきました。例年より動き出しが遅く、時間の制約を感じながらの活動は苦しいものでしたが、式の成功を願い、工夫を凝らしました。コロナ禍での制限の多い式ではありますが、参加者の皆さんに満足していただけたら幸いです。

二十歳の集いを開催するにあたり、たくさんの方にご協力していただき、ありがとうございました。私たちの希望をかなえるため、親身に相談に乗ってください。関係者の皆さま、陰ながらサポートしてください。皆さま、本当にありがとうございました。



実行委員 委員長  
永井 水悠さん